

## **Douarnenez. Les enfants du centre de loisirs accueillis au Magnolia**



***Seize enfants du centre de loisirs ont été accueillis par l'association Le Magnolia.Ouest-France***

[Ouest-France](#) Publié le 26/12/2022 à 05h12

Il y avait de l'ambiance mardi après-midi au local associatif Le Magnolia, rue des Plomarc'h. Seize enfants du centre de loisirs municipal ont passé l'après-midi avec une délégation de l'association.

Durant l'année écoulée, diverses rencontres avec les jeunes de 7 et 8 ans ont été organisées dans les locaux du centre de loisirs ou à Magnolia. Ce sont de jolies rencontres intergénérationnelles, se félicite José Le Bot, la responsable communication.

Mardi, après une pêche à la ligne bien fructueuse, les enfants ont offert des chants de Noël. La jeune Léna a impressionné l'auditoire avec sa chanson de Noël interprétée en portugais.

La rencontre s'est achevée par un délicieux goûter.